
設立して 3 年、今年度こそとの願いをこめて、6 月の第 1 回役員会で、７月 30 日（土）に総

会だけでも行おうと決定し、準備を進めてきました。残念ながら、直前にコロナ感染拡大となり、

やむを得ず、中止となってしまいました。 

今年度も、総会にかわるものとして「第 2 回役員会」を行いました。事業報告、決算、並びに、

令和 4年度の事業や予算、役員体制について協議しました。 

実現をめざし、役員で計画した同窓会総会が実施できず、残念な思いを共有しました。この

状況だからこそ、同窓会の灯をつなぎ続けていく大切さも確認し合いました。 
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